

ふれあい



福井市足羽中学校
足羽中PTA・後援会
R6・7・17(第5号)

1年 校区小学校 あいさつ運動

7月2日(火)文殊小、4日(木)清明小、5日(金)麻生津小に1年生が出向き、出身校の児童に大きな声であいさつをしました。各学校の児童の皆さんも大きな声であいさつを返してくれました。短い時間でしたが、成長した姿を後輩や先生方、地域の皆様に見せることができました。この経験を日頃のあいさつにますます生かせるように願っています。10月～11月には、2, 3年生が取り組む予定です。



避難訓練



7月9日(火)、避難訓練を行いました。災害はいつ起きるかわからない…ということで、今回は授業中ではなく休み時間に地震と火事が発生したという設定で行いました。非常ベルが鳴ったときには、次の授業に移動中の生徒や廊下やトイレにいた生徒もいましたが、放送をよく聞いて落ち着いて避難することができました。今回の訓練を生かして、いざというときに自分で判断をして行動し、自分の命も周囲の人の命も守れるようになってほしいと思います。



生徒会企画 Cool with 足羽Project

生徒会執行部が熱中症対策の1つとして企画し、全校生徒に提案して取り組んでいるのが『Cool with 足羽Project』です。暑い夏の期間、登校時に制服か体操服を選べるようにした取り組みで、6月下旬からスタートしました。ルールも自分達で考え、取り組みを振り返る場面もつくっています。このような生徒主体の取り組みや活動を推進し、応援していきたいです。

重要事項 必ず守ること

試行期間 6/24(月)～7/5(金) 熱中症対策のための取り組み

制服か体操服か自分で選んで登録する

- ・半袖体操服の裾をスポンの中に入れる
- ・体育がある日は、もう1枚半袖体操服か制服を持ってきて授業後着替える
- △部活動のTシャツを着替え代わりにすることは認めない
- 半袖体操服が1枚しかない場合、体育がある日は制服を持ってきて授業後着替える
- ・式典がある日は、全員制服登校で統一

生徒集会・体育祭色決め



7月10日(水)、生徒会主催の生徒集会を行いました。風紀・美化・給食委員会では、委員会で取り組んだチェックやコンクールの結果について、パワーポイントを使って分析しながら報告していました。

また、体育委員会は、体育祭の色決めを行いました。チームの代表者3名が釣りざおを引っ張ると、3色の生き物グッズが釣れて色が決まるという趣向を凝らした方法でした。体育祭に向けて雰囲気盛り上げていました。



プロジェクター贈呈式～同窓会より寄贈～

7月11日(木)、同窓会からプロジェクターを寄贈していただき、贈呈式を行いました。校長室にて、今年度の同窓会の会長から本校校長に手渡されました。このプロジェクターは、遠くから見ても画面



も文字もくっきり見えるという高性能のものです。これから学校祭等の行事や総合的な学習、普段の授業で活用し、大切に使用させていただきます。同窓会の皆様、本当にありがとうございました。



県大会結果

女子ソフトボール部 8年ぶり県制覇!

6月22・23日に春季陸上大会が行われ、各競技にベストを尽くしました。

- 男子共通3,000m 第2位 川畑 僚大
- 男子共通棒高跳 第2位 山本 蒼馬
- 女子共通棒高跳 第3位 八十川 柚姫



7月11日からの県大会には、団体戦に、サッカー・女子ソフトテニス・女子ソフトボール部が、個人戦に女子卓球・男女ソフトテニス部が出場しました。

女子ソフトボール部は、決勝戦で松岡中と対戦しました。一進一退の攻防でしたが、3-2で勝利し、8年ぶりの快挙を成し遂げました。

お知らせ

学校だより「ふれあい」は、足羽中HPにおいてカラーでご覧いただけます。右のQRコード、URL <http://www.fukui-city.ed.jp/asuwa-j/>を利用してアクセスしてください。

